

Ressort: Finanzen

Rohstoffagentur hält Versorgung mit Seltenen Erden weiter für kritisch

Berlin, 20.09.2013, 19:41 Uhr

GDN - Die Deutsche Rohstoffagentur betrachtet die Versorgung der deutschen Wirtschaft mit Seltenen Erden weiter mit Sorge. "Die schweren Seltenen Erden bleiben kritisch", sagte Martin Schmitz, stellvertretender Leiter der Deutschen Rohstoffagentur, in einem Gespräch mit der F.A.Z. Einem steigenden Bedarf stünde eine fast ausschließlich chinesische Produktion gegenüber.

"Der Preisrückgang hat dazu geführt, dass alle Explorationsprojekte außerhalb Chinas nicht mehr weiterverfolgt wurden", sagte Schmitz. "Das könnte mittelfristig zu Problemen führen." Bei leichten Seltenen Erden dagegen hätten zwei große Lagerstätten außerhalb Chinas, eine in Australien und eine in Kalifornien, mit der Förderung begonnen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22123/rohstoffagentur-haelt-versorgung-mit-seltenen-erden-weiter-fuer-kritisch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619